



Visite d'Oradour par les élèves de 3ème

publié le 24/06/2015

Tous les élèves de 3ème ont pu faire la visite du site d'Oradour Sur Glane, dans le cadre du programme d'Histoire lié à la Seconde Guerre Mondiale. Ils ont visité dans un premier temps le mémorial : un musée qui retrace l'épisode tragique du 10 juin 1944 et qui explique aussi les actions des nazis à travers toute l'Europe entre 1939 et 1945. Puis, les élèves ont pu découvrir les ruines du village. En pièce jointe, quelques photos de la sortie



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.